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令和４年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【令和 ５年 ２月 27日（月）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

参加者 

①学校評議員  ６名（１名欠席） 

②本校教職員  10名(校長、教頭、事務長、教務主任、進路指導主事、生徒指導主事、 

農場主任、自治活動主任、PTA係、教務係） 

１開会の言葉 

２校長挨拶 

３協議 

 (1)学校より 

①学校概要及び学校の様子について（教頭）②学校評価について（教務部長）③令和

４年度卒業生の進路状況等について（進路指導部長）④生徒指導等の状況について

（生徒指導部長）⑤課題研究発表会について（農場主任）⑥新執行部の活動について

（自治活動部長）⑦PTA 活動について（PTA 事務局長）⑧スクールミッションにつ

いて（校長）⑨学校関係者評価について 

(2)学校評議員より 

(3)まとめ（学校長） 

５閉会の言葉 
 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

・より視覚的に、わかりやすく本校の活動の様子を知ってもらうために、課題研究発表

会の動画を見てもらったり、テレビに取り上げられ、YouTube にアップされている動

画を見てもらった。 
 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

・課題研究などの教育活動に先生方はどのようにかかわっているのか。 

・地域との関係をこれから先も続けていくことが大切である。 

・生徒アンケートから、入学してよかったという生徒が 85％いることは素晴らしいことであ

る。地域への発信の仕方（手段）をもう少し考えてほしい。 

・普通科では経験できないことができる学校であり、生徒にも力がついていると感じてい

る。 

・地域を支える若者を育ててほしい。貴重な人材が飯田下伊那から出てしまわないことを願

う。 

・下農の良さが十分中学生に伝わっていないように感じた。 

・班活動に参加する生徒の数が少ないと感じるが、いかがか。 
 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

・本校のスクールミッションを考えるうえで、本校に期待すること、存在意義、足りな

い部分を指摘していただく機会としていきたい。 

 

２ 



※報告書は２枚以上になってもかまいません。実施後、できるだけ早く提出してください。 

なお、報告書のみメール添付にて担当までご提出ください（会議用資料等は不要です）。 


